
 

                                  

  

来週からの個人懇談へのご協力ありが

とうございます。ご家庭などでのお子さま

の様子を伺い、学校の様子などをお伝え

させていただきます。よろしくお願いいた

します。 

さて、早いものであと３週間で夏休みと

なります。長期休み直前に計画を立て、実

施するのは難しい場合があります。今から

準備をしておいてほしいと思います。 

そこで、読書習慣がまだ身についてい

ないお子さまには、ぜひ、読書習慣の取組

を夏休みの目標の１つにしていただきた

いです。ちなみに、本校児童の１日に３０分

以上読書をしている割合

は、６年生 56.5％、５年生

5１.5％、４年生６０．３％、

３年生６６．２％です（５月）。 

以前、ある母親からの新聞への投稿に、

娘の小学校 3年生の女の子が、「1万ペー

ジ読書」に挑戦するという記事がありまし

た。内容は、コロナ禍で本を買い与えても

喜ばず、ゲームばかりしていた我が子が、

担任の先生の言葉掛けや友だちとの良い

意味での競争で変わったという内容でし

た。１年で１万ページを読むには、毎日約

27ページの読書量になります。小学 3年

生にとっては、挑戦になるでしょう。  

長期のお休みは、何かにじっくり取組む

には絶好の機会です。そのうちの１つに、

ぜひ１日のうち時間を決めて読書に取り

組んでもらいたいです。また、本好きな子

や挑戦できる子は、作文コンクールなどに

応募してみてはどうでしょう。 

 読書をすると、たくさん良いことがあり

ます。いくつか挙げておきますので、一つ

でもいいので、保護者の皆さまの経験を

踏まえ、お子さまにお話などしてあげると

最高の動機づけになると思います。自分

は「本は読まなかったから、あなたは読ん

でね・・・」は、ないようにお願いします。 

夏休みに、読書習慣の習得を 

                               校長 新保 喜和 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開校式のご参加・ご協力、 

    ありがとうございました！ 

 開校式には 400 名以上の保護者の皆

様にご参加いただき、また、その後の急な

アンケートにもご協力いただきありがとう

ございました。 

当日お手伝いいただいたＰＴＡ本部役員

や委員の皆様などには、自転車整理や道

路・関西外大での見守りと安全管理など

たいへんお世話になり、感謝いたします。 

開校式は、当日の様子からも想像でき

ましたが、アンケート結果からも皆様にた

いへん満足していただけたようで、教職員

一同喜んでおります。５・６年生の合唱は

もちろん、その歌声を聞いた１～４年生が

直前の練習以上にしっかり校歌を歌って

いた姿も印象的でした。今後も禁野小学

校に関わる皆さんの期待に応える学校に

していきたいと思いますので、ご支援の

ほどどうぞよろしくお願いいたします。  

なお、開校式の取組は現時点でできる

全てのことを行ったつもりでしたが、貴重

なご意見もいただきましたので、今後の

参考とさせていただきます。 

 アンケートの結果や感想を紹介します。 

・一生で経験できないことを学ぶこ

とができる。 

・疑似体験することで、自分の経験

を増やすことができる。 

・心を豊かにすることができる。  

・想像力が高まる。 

・国語力のアップや言葉を増やすこ

とができる。  

・「無知の知」を知れる。   

・考える習慣がつく。 

・より広い世界、より深い世界が見

えるようになる。  

・serendipity（素晴らしい偶然に

出会ったり、予想外のものを発見

すること）が起こりやすい。   

・先人から学ぶことができる。 

・コミュニケーション力がつく。   

・文章を書く力が身につく。  など 
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「ビデオで、うつってたのが嬉しい。五、六

年生のうた声がきれいすぎたから、すご

かったです。校長先生が大きな声で、すご

かったです。あんな、えいがかんみたいな

ところで開校式ができるなんて嬉しかっ

たです。みんなで校歌が歌えたこともきん

ちょうしたけど嬉しかったです。（2年生）」 

 

「禁野小学校、初めての開校式、とてもド

キドキしたけど、とてもいい開校式だった。

校長先生が言っていた「チャレンジをした

ら」と。私は、思った「ぜんぶチャレンジす

るんだって」「チャレンジしたら成功するん

だって」これからは、私だけじゃなくて禁

野小学校全員で、チャレンジしたいなと思

いました。（3年生）」 

 

 

「5、６年生の瑠璃色の地球の合唱はハモ 

リのところがとても上手でした。いっぱい

練習したんだなと思いました。全員での校

歌斉唱ははく力がすごかったです。学校

紹介ビデオはみんな平等に映っていたの

でいいなと思いました。ぼくも映っていた

ので嬉しかったです。会場が広かって映画

館みたいでおどろきました。開校式の場

にいて本当に良い思い出になったなと思

いました。楽しかったです。（4年生）」 

 

「とても広い会場でした。 

学校紹介ビデオを見て、学校の楽しさを、

よく気づけました。 

瑠璃色の地球は、うまく歌えました。 

校長先生からの、お話など良いことを、言

っているなと思いました。 

禁野小学校の生徒全員で、歌えたのが初

めてで、綺麗に歌えました。 

これからも、禁野小学校が、楽しみです。

（5年生）」 
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個人懇談期間に開校式の 

ビデオを紹介する予定です。 

乞うご期待！ 

 



 

「あんなにも素晴らしいホールで我ら禁野

小学校の開校式をできるなんて夢にも思

いませんでした。流石に少しは緊張しまし

たけれど、全力で合唱などをでて本当に

よかったです。残り、約半年ですが高陵小

学校の皆様と一緒に禁野小学校での学校

生活を楽しみたいと思います。（6年生）」 

 

「ソワソワと、お父さんお母さんがいない

か振り返っている様子から一転、すぐに静

かになり話を聴く様子や、校長先生や市

長の言葉に、元気に応える姿を見て、とて

も素晴らしい学校だなと思いました。 

校長先生の「やってみなはれ」のお話も素

敵でしたし、学校紹介のビデオも子供が楽

しめるような工夫が凝らしてあって、日頃

の学校生活で、先生がどのように生徒と

向き合って下さっているかが分かる気が

しました。 

合唱の力強いの歌声にも、圧倒されまし

た。マスクで顔が見えないのが残念でした

が、すごくいい顔をしているのだろうなと

思いながら聞きました。 

1時間驚きの連続で、これから 6年間で 

子供がどのように成長していくのか、とて

も楽しみになりました。 

 

 

また、親として、どんな風に学校に関われ

るのか、力になれるのか考えてみたいと

思いました。（保護者）」 

 

「校長先生や市長さんのお話は大変興味

深く拝聴しました。 

谷本記念講堂はとても立派で、大人数の

集まりでも安心して参加することができ

ました。 

こども達の普段の様子も垣間見ることが

でき、DVDも楽しめました。 

5、6 年生の言葉と合唱は素晴らしく感動

しました。 

禁野小学校の校歌も子ども達みんな一生

懸命に歌っていてかわいかったです。 

コロナ禍でも開催してくださり、子ども達

にも貴重な経験となったと思います。 

先生方はじめ、PTA の役員の方々にも感

謝申し上げます。（保護者）」 


